

Klein, aber fein: Weihnachtsmarkt in Gronau

19. Dezember 2017 Autor: tn/Bild: Neu



Bensheim,,Gronau, Weihnachtsmarkt rund um die Kirche St. Anna,
Bild: Thomas Neu© *Thomas Neu*

GRONAU. Im Dorfmittelpunkt von Gronau, rund um die Kirche Sankt Anna, veranstaltet der Männergesangsverein Eintracht Gronau und der evangelische Posaunenchor alljährlich am 3. Advent einen stimmungsvollen Weihnachtsmarkt. Am Sonntag war es wieder soweit – dort, wo sonst Autos fahren, standen Verkaufsstände, wurden Selbstgebasteltes oder Gestricktes genauso zum Verkauf angeboten wie Bratwürste, Glühwein und heißer Apfelsaft für das leibliche Wohl. Viele Besucher waren der Einladung gefolgt – und so bot Platz vor der Kirche in Gronau für ein paar Stunden ein schönes Ambiente für einen kleinen, aber feinen Weihnachtsmarkt, der musikalisch umrahmt wurde von den weihnachtlichen Klängen des Posaunenchores und des Männergesangsvereins. *tn/Bild: Neu*